
「自然観察ウォーキングツアー・名木といききの道」アンケート集計結果 

 

実施日  平成２８年１０月１９日（水） 

回答者  ２３名（参加者 ２３名） 

性 別  男 １１名  女 １２名 

年 齢  ２０代 ０名 ３０代 ０名 ４０代 １名 ５０代 ２名 

     ６０代 ９名 ７０代 １０名 ８０代以上 １名 

 

１ この観察会を何で知りましたか。 

    広報ふちゅう          ２３名 

    ホームページ           ０名 

    知人から聞いた          ０名 

    その他              ０名 

 

２ 参加の動機は何ですか。（複数回答あり） 

    コースに興味           ４名 

    自然観察が好き         １６名 

    府中を知りたい          ８名 

    その他              ０名 

 

３ 距離 

    長い               ０名 

    ちょうどよい          ２３名 

    短い               ０名 

       

  時間 

    長い               ０名 

    ちょうどよい          ２０名 

    短い               ０名 

無回答              ３名 

 

４ 全体的な印象 

    よかった            ２１名 

    ふつう              １名 

    よくなかった           ０名 

    無回答              1名 

 

 

 

 



５ 自然観察会に参加した回数 

    初めて             １８名 

    ２回目              ３名 

    ３回目以上            ２名 

 

６ 今後の企画 

    また参加したい         １９名 

    都合がつけば参加したい      ４名 

    参加したくない          ０名 

 

◆今回の自然観察会「名木といききの道」の良かった点と悪かった点 

１ 良かった点 

 ・名木以外でも樹木の知識が得られた。 

 ・木、花、草等色々な名を知った。 

 ・解説者の話が面白かった。 

 ・気候も良く、気持ち良かった。 

 ・樹木の種類の多さに参考になった。 

 ・木の解説が詳しく、よく分かった。 

 ・車の通らない道を歩いたので良かった。 

 ・知らないことが沢山あり、よく分かった。 

 ・木の見分け方が分かった。 

 ・楽しい時間が過ごせた。 

 ・今まで分からなかった大きな木の名前が分かって嬉しい。 

 ・自然な懐かしい感じのコースでした。 

 ・説明が丁寧でとても良かった。資料も適切に用意してくれた。 

 ・よく知る道だが、新たな驚きもあった。 

 ・色々勉強になり、楽しかった。 

 ・知らない巨木を知り、絵を描く参考になった。 

 

２ 悪かった点 

 ・多人数なので、小グループにして、説明者を付けてほしい。 

 ・歩きながらの説明ではなく、立ち止まり、皆がそろってから説明をして欲

しい。 

 ・時々説明を聞き漏らすことがあったので、最後に植物の名前をもう一度紹

介してもらえると更に良かった。 

 ・解説者の説明が聞きにくい場面があった。イヤホンガイドが欲しかった。 

 ・大きな地図が欲しい。 

  

 

 



◆今後、自然観察会で行ってみたい場所 

 ・浅間山 

 ・野川の沿道 

 ・矢川 

 ・武蔵台公園 

 ・多磨霊園 

 ・西府崖線の道 

 ・国立谷保天満宮あたりのコース 

 

◆今回の自然観察会についての感想 

 ・名木の現状が理解できた。 

 ・府中市には、大切な木がたくさんあるが、保護されていないので、放って

おくと減ってしまうと思う。このツアーで市外の人も呼べると思う。 

 ・木の基本的な資料を事前に配っても良いのでは。 

 ・木の実の季節であり、実と木とその成長の関連が分かり、興味深かった。 

 ・名木の名前と場所が分かり、いつか自分で歩いてみたい。 

 ・落葉樹は葉が落ちてから、剪定するようにしたい。 

 ・府中に越して来てから 5 年。木々が多く、特に大木が多く、また花が咲く

のが嬉しい。今回はトウネズミモチの名前が分かり嬉しかった。 

 ・解説者の方の熱心な話に引き込まれて、普段来れない所まで来られて良か

ったです。この自然を残して頂きたいものです。 

 ・最初に、基本的に右側によるなどの道の歩き方についての注意があっても

良かったと思う。 

 ・ゆっくりで良かった。もったいないツアーだけど、人数が多くなると歩く

のが大変だと思った。 

 ・他の方の歩行もあるので、誰かが右側に、とか指示を出して欲しかった。 

 ・40年ほど住んでいるが、知らない道を通り、樹木や植物の名前など色々勉

強になった。新しい名木百選の本を待っています。 

 ・改めてもう一度巡ってみたいと思う。 

 ・崖線の話をもう少し聞きたかった。 

 ・自然を大切にする。各自が努力する心を市民にもっと PRして欲しい。 


